
Здравствуйте, коллеги!
31 октября 2022г скончалась Алимпиада Алексеевна Чи-
грина. 6 ноября ей исполнилось бы 82 года. Светлый, добрый, 
искренно верующий человек, малолетний узник фашистских 
лагерей… Царствия ей Небесного и вечной памяти в наших 
сердцах!!! 3 ноября она похоронена на новом кладбище Воро-
шиловского района, где на глазах растёт стена православных 
крестов над могилами русских людей. Совсем рядом, и незадол-
го до нашего приезда, появился ещё один крест с фотографией 
35 летнего парня в военной форме с ручным пулемётом через 
плечо. Молодой, красивый, но мы его уже не увидим среди 
воинства, штурмующего захваченные крысами русские плацдар-
мы. Вечная память павшим, силы духа живым. Пора прозревать, 
избавляясь от жидовского наваждения, пора страну освобо-
ждать, а не устраивать бойню со своими братьями по крови.
В ноябре число подписчиков возросло на 3 человека. 
Напомню, что подписка на I полугодие 2023г завершается 20 
декабря 2022г. Осталось совсем немного времени. Подписка 
уже идёт, не опоздайте!
Не устаю повторять, что без вас, дорогие друзья, газета просто 
не смогла бы существовать. И дело даже не в деньгах, дело в 
нашей коллективной воле. Среди вас нет уставших от негати-
ва, нет подавленных и сломленных. Вы не впадаете в от-
чаяние и даже на миг не сомневаетесь в грядущей Победе. 
Правда делает нас сильнее, а взаимное доверие сплачивает в 
единое целое перед всё возрастающим нашествием крысиного 
отродья. 
У каждого из нас своя судьба, но, когда есть общее дело, 
изменить можно не только свою судьбу, но и судьбу целой 
страны.
Не прощаюсь! 

Генерал Дубынин не дал Ельцину и Солженицыну 
продать Родину.

Будешь скромным — растопчут. 
Будешь буйным — снесут. 
Будешь умным — прогонят, 
Добрым быть? — засмеют. 
Будешь грешным — осудят, 
А цветущим — сомнут, 
Будешь чистым — загадят, 
Ну, а злым — проклянут. 
Кем же быть, я не знаю, 
Но, играя с судьбой, 
Вновь и вновь повторяю: 
Буду только собой.
Игорь Тальков

Когда Судьба бывает неправа, 
Когда обида к горлу подступает, 
Не вспоминай ненужные слова, 
— Махни рукой и прошепчи: «Бывает!»
Жизнь всё исправит, — погоди чуток. 
Ещё твоё не наступило чудо. 
Предательство — болезненный урок. 
Но и у Бога, вспомни — был Иуда!
Неизвестный

ПЯТЫЙ ВСАДНИК

Земля в тоске от человечества.
Она сгорает со стыда.
А человечество не лечится:
И – кто во что, и – кто куда.

То вязнет в гендерной болотине.
То все и каждому – враги.
То в политической блевотине
Полощет спитые мозги.
То гомосаксы правят странами.
То лесбиянки на коне.
А тут война зияет ранами
Уже на нашей стороне.
И сроду Запад не покается.
Но, до седла чертей рубя,
Россия новый Апокалипсис
Берёт привычно на себя.
И в бой идут полки засадные.
И освещая путь огнём,
Опять Россия пятым всадником
Несётся в пику четырём.
Леонид Корнилов
21.10.22 г.

Генерал армии Дубынин Виктор Петрович – спа-
ситель островов…

Большинство уже подзабыли, что популярный (в либеральной 
среде) диссидент А.Солженицын едва не заставил известного 
президента кое-что совершить, поступить с Курилами так же, 
как Россия поступила в позапрошлом веке с Аляской. Продать!
«К тому времени в России развернулась масштабная кам-
пания в поддержку передачи Курил» – пишет «Царьград». О 
каком времени речь? О самом начале 90-ых. О времени страст-
ной любви к «партнерам» …

Пьяные поездки Ельцина в Америку
Первый президент РФ шел на сближение с Дядей Сэмом так 
резво, что и станцевать с тамошними студентами успел, и про-
изнести: «Боже, храни Америку», и даже много где расписаться 
в нетрезвом расстоянии (в договорах, где ставить визу вовсе не 
стоило бы…). Но и это не все!
Добрые люди, в лице, например, писателя Александра Солже-
ницына, советовали фанатичному «любителю добрососед-
ства» кое-что продать. И этим «кое-что» были наши острова!
Курильские! А что? Страна в кризисе. Нам людей бы прокор-
мить. А тут какие-то каменистые куски холодной суши…
Развернулось общественное движение, «намекающее», что



ненужное в пору наступившей бедности можно выгодно (пони-
май «дороже») продать. Глава МИД Козырев уже подыскивал 
покупателей. 
Первыми, само собой, стали японцы. Их неофициальные деле-
гаты (легче сказать агенты) тысячами приезжали. Пропаган-
дировали аборигенов архипелага, что жизнь под японским фла-
гом будет куда лучше той жалкой, которую они сейчас влачат…
Солженицын и ему подобные, хвастая историческими знания-
ми, убеждали «гаранта», парламентариев и остальной народ, 
что право на острова у японцев «природное» – с XII века…
Лишь один человек имел смелость заявить первому лицу 
свой решительный протест по поводу этой идеи. Имеется в 
виду начальник Генерального штаба ВС РФ Виктор Дубы-
нин.

Консультации в Верховном Совете
Дубынин направил на Курильские острова группу военкоров. 
Журналисты должны были узнать правду, а потом донести ее 
общественности. Той правдой являлась позиция жителей архи-
пелага. Местные не хотели ни в Японию, ни в США. У них был 
шок от такой странной новации.
Герой отстаивал заявленную точку зрения и перед нашим Бе-
лым Домом, и лично перед Борисом Николаевичем. Обращался 
к Ельцину с напоминанием о страшной геополитической ошибке 
с Аляской. С Курилами были бы еще более серьезные послед-
ствия. 
Начальник Генштаба доказывал, что Курилы – одно из «ядер» 
в сохранении и укреплении стратегического плацдарма. Мол, 
экономить можно на чем угодно, но не на самой территории, из 
которой состоит государство.
В своих выступлениях, транслирующихся по ТВ, Дубынин сооб-
щал о необходимости реформирования и военно-технического 
обновления российской группировки на Дальнем Востоке. Ей-то 
архипелаг обязательно понадобится.
И что?!
В итоге геройства всего одного(!) человека тогдашнее общество 
осознало, наконец, опасность передачи той самой пяди нашей 
земли. Возмущение россиян проявилось так явно, что Ельцин 
резко отменил визит в Токио. Там, конечно, разразился скандал, 
из-за чего отношения двух держав сильно обострились. Даже 
сейчас, спустя столько лет, они не стали ни на йоту теплее…
Знаменитая фраза, ставшая крылатой
В российскую историю надолго вошло выражение упомянуто-
го генерала: «Я никак не пойму, как могут русские люди с 
такой яростью отстаивать интересы чужой страны». 
Кстати, к взглядам многих россиян ее можно применить даже 
сегодня… 
Имя Дубынина ныне забыто. Забыто незаслуженно. Между 
тем, в честь «розничных продавцов Родины» Солженицина и 
Ельцина открыты центры памяти.

«Россия вышла из проекта Шваба!»
— Андрей Фурсов в эфире 
белорусского телеканала ОНТ.
Моё мнение: не только не 
вышла, но и играет решаю-
ще значение: участие в раз-
вязывании третьей мировой 
(участие в самом крупном 
конфликте после второй 
мировой войны), жуткое 
принуждение к вакцинации, 
участие в ковидном спек-
такле (ограничение прав не 
привитых, масочные режи-
мы и прочий бред в течение 
2 лет), ускоренная оцифров-

ка и построение электронного концентрационного лагеря. 
Спасает нас неисполнительность чиновников и большая терри-
тория, правовой нигилизм русских. Фурсов заявлением о том, 
что «СВО смешала планы глобалистам» показывает либо вооб-
ще полное непонимание процессов, либо откровенную работу 
на врага. 
Путинскому режиму дали сверху команду (приказали) 
громить Украину, а никак иначе. Иначе бы они за 9 месяцев 
разрушили РФ. А РФ не только живее всех живых, да ещё и 
укрепилась. И стабильность осталась. Только без какого-то % 
уничтоженных мужчин. 
Канал @komunevseravno 

БИОМЕТРИЧЕСКИЙ КОНЦЛАГЕРЬ ВО ВСЕ СФЕРЫ ЖИЗНИ: 
ПРАВИТЕЛЬСТВО ВНЕСЛО В ГОСДУМУ ОГРОМНЫЙ 

ШВАБОВСКИЙ ЗАКОНОПРОЕКТ

Пока наши солдаты на линии фронта противостоят армии 
глобалистов, а наш народ, как морально и идеологиче-
ски чуждый новому мировому порядку, «устойчивому 
развитию» ООН и Дэвида Рокфеллера, а также «Великой 
перезагрузке» от Клауса Шваба и Ко, хотят полностью 
уничтожить, Правительство РФ продолжает реализовы-
вать инициативы по насаждению в стране электронно-био-
метрического концлагеря. Жуткий законопроект из серии 
«регуляторных песочниц», приближающий внедрение слежки 
за каждым действием россиян по биометрии, причем на 140 
страницах (!) внес в Госдуму мало чем примечательный депу-
тат из г. Кемерово Антон Горелкин, за чьей подписью на са-
мом деле торчат уши Минцифры. В документе закрепляется 
право властей игнорировать согласие гражданина на переда-
чу его биометрии в ЕБС, устанавливается пропускной режим 
по биометрии в большом количестве организаций, подтверж-
дение личности «по лицу» приравнивается к паспортной про-
верке, а также выстраиваются алгоритмы взаимоотношений 
частных организаций и ИП с гражданами через ЕБС. И даже 
закладывается возможность навара оператора на пользо-
вании этой системы – он сможет взимать плату за доступ 
к биометрической базе граждан России с любых частников 
и ИП. При этом о какой-либо безопасности ПД – особенно в 
наших военных условиях – говорить не приходится от слова 
«совсем». Этот жуткий законопроект будет активно 
продвигаться цифросектантами во главе с их премьером 
Мишустиным (также как они пропихнули антиконституцион-
ный закон об ЕФИРе,(единый фед. информ. регистр) и пыта-
лись протащить QR коды, к счастью, неудачно) но в любом 
случае необходимо обязательно поставить ему шлагбаум. 
Законопроект № 211535-8 О государственной информацион-
ной системе «Единая информационная система персональных 
данных, обезпечивающая обработку, включая сбор и хранение 
биометрических персональных данных, их проверку и переда-
чу информации о степени их соответствия предоставленным 
биометрическим персональным данным физического лица» 
(https://sozd.duma.gov.ru/bill/211535-8) являет собой настоящую 
мечту «нашего» Центробанка и его западных кураторов, 
а также трансгуманистов из АНО «Агентство стратегических 
инициатив», нейронетчиков из «НТИ 20.35» (запевалы там все 
те же – печально знакомые по форсайту «Образование-2030» 
Павел Лукша и Дмитрий Песков, по их «Дорожной карте» 
т.н. «биометринет» https://www.itweek.ru/idea/blog/idea/7022.
php?ysclid=l9mvofwj6f895138053 – промежуточный этап перед 
вживлением всем людям чипов, нейроинтерфейсов и утверж-
дением глобальной сети нейронета).
Профильные эксперты и серьезные юристы обязательно 
проведут свой анализ этого ПФЗ и дадут ему оценку, мы же 
пока отметим главное – на уровне достаточного опыта освеще-
ния подводных камней «цифровой трансформации», который 
накопился у редакции «Катюши». Очень похоже, что огромное 
количество «регламентирующего» текста затевалось ради 
вот этого положения, которое спрятано в дебрях огромного 
документа:
«В случае, если в ГИС государственных органов, в информа-
ционных системах организаций финансового рынка, иных ор-
ганизаций в соответствии с ФЗ собраны биометрические ПД, 
соответствующие всем видам или только одному из видов, 
размещаемым в ЕБС… /Единая Биометрическая Система.../



указанные государственные органы и организации обязаны 
разместить их в ЕБС в соответствии с порядком разме-
щения и обновления биометрических ПД, без получения 
ими согласия соответствующего субъекта персональных 
данных на такое размещение, а также на их обработку опера-
тором единой биометрической системы».
Это продолжение постановления Минцифры о том, что, сдавши 
единожды свое фото в каких-либо госорганах, либо в рам-
ках биометрического контроля на проходной в своей компа-
нии, теперь гражданин России увидит их в ЕБС независимо от 
своего желания. Впрочем, еще остается возможность написать 
оператору ЕБС заявление с требованием отозвать/прекратить 
обработку/уничтожить свои ПД. Но сам факт того, что ЕБС хотят 
наполнить без согласия граждан – уже вне рамок того же 152-ФЗ 
«О персональных данных». Потому, что впервые решено не 
брать согласие на обработку ПД у человека даже в тех целях, 
о которых он изначально не заявлял и которые ему не нужны 
(когда фотографировался на загранпаспорт, на Fan ID для посе-
щения футбола и т.д.).
Собирать биометрические ПД и сканировать лица людей смогут 
в том числе и частные организации.
А вот идентификация личности должна, по задумке авторов за-
конопроекта, проходить исключительно в ЕБС. То есть обработ-
ка биометрии россиян в частных конторах и ИП будет невозмож-
на в рамках их собственных ИС – они обязаны будут оперативно 
отправлять все биометрические ПД на проверку в ЕБС. Таким 
образом, монопольно создается единая огромная феде-
ральная база – основа для тотального биометрического 
контроля, а ее оператором, кстати, будет частное юрлицо… 
но об этом чуть ниже.
«Единая биометрическая система используется для осущест-
вленияидентификации и (или) аутентификации физических 
лицгосударственными органами, органами местного самоу-
правления,Центральным банком РФ, кредитными организаци-
ями,некредитными финансовыми организациями, субъектами 
национальной платежной системы, лицами, оказывающими 
профессиональные услуги нафинансовом рынке (далее - орга-
низации финансового рынка), иными организациями, индивиду-
альными предпринимателями, нотариусами».
Здесь налицо желание властей внедрить биометрическую 
идентификацию абсолютно во все сферы жизнедеятель-
ности. По сути, любая организация или ИП сможет ввести 
у себя подтверждения личности гражданина по биометрии, 
подключившись к ЕСИА (там будут еще раз сверять верность 
сведений о гражданине) и ЕБС.
Важно отметить, что полиция, спецслужбы, ФСО, разведка, су-
дьи и чиновники отдельных контролирующих органов, потерпев-
шие, свидетели и иные участники уголовного судопроизводства, 
согласно документу, будут защищены от размещения и обра-
ботки их ПД в ЕБС. А все остальные граждане – нет. Но и это 
не точно, что мы увидим далее на примере разбора других 
странных положений.
«Федеральные органы исполнительной власти, уполномоченные 
в области безопасности, государственной защиты, государ-
ственной охраны и внешней разведки, вправе обрабатывать 
сведения, содержащиеся в единой биометрической системе 
или региональных сегментах единой биометрической систе-
мы в случаях и в порядке, которые предусмотрены законода-
тельством РФ».
То есть силовики смогут найти через ЕБС, по городским 
камерам и камерам в помещениях (в том числе – частных 
организаций), кого угодно за считанные минуты. Что в прин-
ципе уже и происходит с уклонистами от мобилизации, нежела-
тельными политоппозиционерами, крупными должниками и т.д.
< >
Сегодня, когда Россия находится в экзистенциальной схватке с 
Западом, внедрять идентификацию людей по огромной единой 
базе, когда каждого человека за скромную сумму можно будет 
вычислить в режиме онлайн – просто недопустимо. Более того, 
все это является обязательной основой социального рейтинга 
гражданина, о внедрении которого, по китайскому образцу, в АП 
уже давно задумываются.
В ближайшее время следует ожидать общественных кампаний 
против этого документа цифросектантов. Если Россия действи-
тельно идет по суверенному пути, является защитником мно-
гополярного мира, как недавно отмечал наш президент, такие 
законы нам не нужны.
РИА Катюша
P.S. Особенно цинично все это выглядит на фоне заявлений ви-

це-премьера Силуанова о том, что в бюджете не хватает денег 
на социальные выплаты детям-инвалидам. А на швабовских 
«сиротинок» в Правительстве РФ и администрации президента с 
их цифровыми побрякушками, угрожающими сливом страны, 
значит, есть? ФСБ, ау!

Очень жаль, но восстановить
Православие в России не смогли.

Иноки Соловецкого монастыря передают ответ преподобного 
Зосимы, данный старцем ученикам, которые вопросили его о 
том, как узнать антихриста, когда он придет? 
Преподобный сказал: «Когда услышите, что пришел на 
землю или явился на земле Христос, то знайте, что это 
– антихрист». Ответ самый точный! Мир, или человечество, 
не узнает антихриста: оно признает его Христом, будет про-
возглашать Христом. 
Следовательно, когда разнесется молва, будет распространять-
ся и усиливаться о пришествии Христовом, то это послужит 
верным признаком, что явился антихрист и начал совершать 
предопределенное и попущенное ему служение. 
Ответ преподобного Зосимы основан на словах Спасителя. Спа-
ситель мира, знакомя учеников Своих с признаками, возвещаю-
щими скорое Его второе пришествие, сказал: «Тогда аще кто 
речет вам; се, здесь Христос, или онде, не имите веры. 
Аще убо рекут вам, се, в пустыни есть, не изыдите, се в 
сокровищих (т.е. в каком-либо тайном отделении дома), 
не имите веры. Яко же бо молния исходит от восток и 
является до запад, тако будет и пришествие Сына чело-
веческаго» 
(Мф. 24:23–27; Лк. 17:23–24). 
Не нужно и невозможно будет человекам передавать друг другу 
весть о пришествии Сына Божия. Он явится внезапно; явится 
по всемогуществу Своему, всем человекам и всей земле в 
одно время. Возражение ученых, что нет возможности в одно 
время явиться Сыну Божию пред всем человечеством по есте-
ственному шарообразному устройству земли, не имеет никакого 
места. Если всемогущий Бог извлек и землю, и весь мир из 
ничтожества Своим всемогущим и всепремудрым повелением, 
не понуждавшись в предварительном совещании с учеными, то 
неужели Он не возможет по той же причине, по неограниченным 
могуществу и премудрости Своим, явиться человечеству в одно 
время, хотя бы способ к приведению этого в исполнение был 
недоступным, каким он и должен быть, для всех ученых земли? 
«Придет Господь, – сказал святой Иоанн Дамаскин, – с 
небеси таким же образом, как святые апостолы видели 
Его восходящим на небо (Деян. 1:11); придет совершенный 
Бог и совершенный человек, со славою и силою. Никто да 
не ожидает Его от земли, но всякий да ожидает с неба, 
как Он Сам подтвердил». Господь заключил учение о кончине 
мира и о Своем Втором пришествии следующим наставлени-
ем и завещанием: «Внемлите себе, да не когда отягчают 
сердца ваша объядением и пиянством и печалми житей-
скими, и найдет на вы внезапу день той: яко сеть бо при-
идет на вся живущих на лицы всея земли» (Лк. 21:34–35).
В этих словах Господа, в этом завещании Господа, в этом сове-
те, в этой заповеди Его воспрещается плотская жизнь и излише-
ство в земных занятиях, что все вместе претворяет человека из 
духовного в плотского и вещественного, заставляет забывать 



вечность и Бога, влечет к падению во все грехи. В сердце, 
которое не ограждено и не запечатлено памятованием Бога 
и страхом Божиим, удобно входят все страсти; в него входит 
нравственный мрак, в него входит неведение Бога. Для людей, 
проводящих плотскую, греховную жизнь, упоенных, отума-
ненных ею, наступит пришествие Господа, как сеть. Обымет 
эта сеть все человечество. Убежать, ускользнуть от сети 
нет возможности ни для кого. Ведая это, будем пребывать в 
постоянном трезвении. Прибегая к Богу учащенными, непре-
станными, исполненными умиления и плача молитвами, стяжа-
вая и поддерживая в себе Царство Божие жительством по воле 
Божией, мы возможем избавиться от цепей и козней греха и ми-
родержца Божиею благодатью и силою. Мы возможем, с благим 
упованием и духовным извещением в помиловании и спасении, 
предстать Судии нелицеприятному, имеющему произнести о нас 
приговор, который решит участь нашу на вечность. Аминь. 
Святитель Игнатий (Брянчанинов) 
Отзывы о трудах: https://www.youtube.com/watch?v=mtEqvul6lcs

УРА – ВОЙНА!
В каком-то советском фильме 
есть такая сцена – после сооб-
щения о нападении Германии 
на СССР над страной повисла 
тяжелая и молчаливая тревога. 
И только безсмысленный 
ребенок кричал в тишине: 
«Ура! Война!». В РФ в резуль-
тате упорной работы полити-
ческого режима сложилось 
инфантильное отношение к
войне. Вместо понимания вой-
ны как самой ужасной трагедии 
для народов, массы идиотизи-
рованной публики даже после 
поражений РФ на фронтах 
продолжают вопить: 

«Ура! Война». Нам показывают радостных добровольцев, кото-
рые уверены, что уж они-то покажут этим «украм» и «неонаци-
стам»! По ту сторону фронта настроения другие – затемняющие 
рассудок, убивающие душу запредельной ненавистью к «ор-
кам», «колорадам». 
Клиповое сознание соединяет вместе события подрыва Кер-
ченского моста и массированного удара по украинским горо-
дам. «Вот вам, раз так!». Как будто это не война, а счеты в 
песочнице. 
Как будто уже не было стертых с лица земли городов – Ма-
риуполя, Лисичанска, Северодонецка и многих-многих малых 
населенных пунктов, от которых остались одни лишь развалины. 
До какой степени идиотизма надо дойти, чтобы радовать-
ся даже не военным победам (что есть вообще победа в 
гражданской войне?), а уносящим тысячи жизней ударам по 
гражданской (она же «критическая») инфраструктуре? 
Если вы радуетесь, то чем вы лучше тех, кто каждый день бьет 
по жилым кварталам прифронтовых городов? Пока не поймете, 
что ничем, не вернетесь к спасительному состоянию души. Пока 
убивать украинцев для вас честь, вы безчестны и духовно 
мертвы. 
Присмотревшись к, казалось бы, решительному ответу на взрыв 
Крымского моста, нетрудно увидеть, что «договорняк» продол-
жается. Мост тоже взорван так аккуратненько, что трудно 
избавиться от вопроса: «Кому это выгодно?». В ответ же 
наносится не реальный ущерб враждебному режиму, а шоко-
вый испуг для граждан и создание у них мотивов поддерживать 
войну и режим Зеленского. Результат незначительный, шок 
быстро пройдет, и на его место придет только ненависть. Режим 
Зеленского остался целехонек, а вот жителям Украины так 
подгадили, что у них-то точно нет сомнений, кто их враг. 
Мотивы ненависти в очередной раз подкреплены. Впереди 
– ожесточенная мясорубка, которая через кровь напомнит 
забывчивым, что такое война. И, может быть, побудит к мыс-
лям о том, кому выгодна такая война и кто ее развязал. 
В этой войне нет ничего русского, кроме смерти. В ней будет 
только русская смерть, но не русская победа. Потому что обе 
стороны конфликта – нерусские. Войну организовали самые 
отчаянные русофобы, бойней руководят самые подлые 
люди – заведомо нерусские. 
Ею упиваются отпетые идиоты, которые заменили любовь к 

Родине любовью к начальству. О Родине они не имеют никако-
го представления. А о войне они знают, что там можно найти 
новые карьерные перспективы. Они не помнят о смерти – осо-
бенно о чужой, но и о своей тоже – не соображают, с чем они 
предстанут на суде Божием. 
В этой войне никто не защищает Отечество. Потому что 
ни РФ, ни Украина ни для кого не Отечество. Это названия 
режимов, которые один другого стоят. Какую бы сторону ни 
попытаться занять в этом конфликте, это будет подлостью. 
Любая радость от чьего-то горя – подлость. Любая радость 
от «победы» - это глупость инфантила, состояние сознания 
как у подростковой шпаны, где пестовал свое мировоззре-
ние Владимир Путин. Это поведение постаревшего юнца: 
«Ура – война!»     
Андрей Савельев

«К сожалению, многие советскую жизнь уже не
видели, не знают, а некоторые, наверное, забыли».

Вы посмотрите, к примеру, 
фильмы Шукшина. Он много 
снимал людей «из жизни»: на 
вокзалах, в поездах, в дерев-
не. И посмотрите на лица. Это 
же лица какого-то нового 
человечества, где нет ни 
страха перед жизнью, ни 
тревоги, ни тем более отча-
яния. 
Безмятежные, веселые, пол-
ные уверенности в завтраш-
нем дне! Они знают, что ни
в коем случае не пропадут, что их не убьют из-за угла, что 
они не умрут от голода. А сегодня?! Честное слово, глядя 
из теперешней реальности, я думаю: да в каком же сказочном 
государстве мы жили! Мне больно слышать, что нашу советскую 
цивилизацию для новых поколений надо чуть ли не раскапы-
вать, наподобие греческой античности или Древнего Египта. 
Для меня Советский Союз не умер и советские люди не 
исчезли. Я повторюсь, потому что твердо знаю: пока я жива, вот 
это все будет во мне. И будет таким же прекрасным!
Мне просто жалко людей, которые публично плачут, как ужас-
но жилось им в советские годы. Даже при том, что теперь им 
заплатили за это очень много денег, что у них дворцы, особняки, 
машины, яхты и прочее. Мне жалко, что их жизнь (в лучшее вре-
мя!) прошла мимо. Потому что моя жизнь тогда представляется 
такой счастливой, такой достойной... Даже город вокруг меня, 
он тоже был такой достойный. Откуда бы я ни возвращалась на 
свою Фрунзенскую набережную, воспринимала Москву имен-
но так. Теперь же эти сплошные вывески, жуткие рекламы 
мужских трусов на фоне Кремля... И все вроде бы сверкает, 
блестит, переливается, прыгает в глазах. А напоминает при 
этом девицу легкого поведения в дешевых стекляшках».
Жанна Болотова. Из интервью газете «Правда» (№109 (29883) 
5 – 8 октября 2012 года).

Моя дочь пришла из школы после контрольной 
по истории.

 — Папа, давай я тебя проэкзаменую по теме: СССР в 
1945-53 годах! Какой академик преследовал науку генети-
ку? Какие литературные журналы закрыл Жданов? Какие 
великие писатели в этих журналах работали? О чём был 
спор между Сталиным и Вознесенским? Почему начали 
арестовывать врачей? Экзамен я, конечно, выдержал. Потому 
что и про академика Лысенко, и про разгром журналов «Звезда» 
и «Ленинград», где публиковались Ахматова и Зощенко, и про 
«Ленинградское дело», и про «Дело врачей» наслышан с юных 
лет, со времён перестройки. Но дальше пришла моя очередь 
задавать вопросы. — И это всё, что у вас было на контроль-
ной? А про достижения того времени вас учат? Какие заводы 
были построены, какие города? То, что каждую весну выходило 
постановление о снижении цен на продукты и бытовые товары? 
Слышала, у Высоцкого есть песня про послевоенное детство: 
«Было время, и цены снижали!» — Снижали?! — удивилась 
дочка. — А у нас в учебнике табличка, насколько выросли 
цены в этот период... Тут я не выдержал и прочёл дочери свою 
лекцию, потому что у меня возникло впечатление, что их учат 



истории какого-то другого народа. — Подумай, какое отношение 
имеют Лысенко, Вознесенский и Вовси, «Звезда» и «Ленинград» 
к жизни твоих прабабушек и прадедушек? Как это их коснулось? 
Скорее всего, никак. А теперь давай поговорим про настоящую 
жизнь после войны. Следы этой жизни и сейчас вокруг нас, сто-
ит только оглянуться. Какая улица в нашем городе самая краси-
вая? Правильно, проспект Ленина! А ещё перекрёсток Кирова и 
Кутузова. Всё это так называемая «сталинская архитектура».
В любой город, куда ты ни приедешь: в Воронеж, Курск, 
Тулу, Москву, — всюду выделяются своим стилем послево-
енные кварталы. Дом, где живут твои бабушка и дедушка в 
посёлке Металлургов, тоже построен в это время. Квартира 
с высоким потолком, большой кухней, балконом, эркерами. 
Такое жильё не для каких-то «шишек» предназначалось — 
для простых рабочих, для рядовых инженеров НТМЗ. А 
ведь строили не только парадные «сталинки». Посмотри на 
частный сектор: Рудная, Сортировочная, Бункерная — до 
самой Щегловской засеки тянутся одноэтажные домики, 
построенные после войны. Нищие тогда были, недоедали? 
Да, недоедали. Но сколько жилья сумели построить! Теперь 
вспомни, когда входим в деревню к бабушке Ире, сплошной 
стеной от трассы до пруда стоят тополя. И вдоль всех по-
левых дорог тянутся такие же лесополосы: клёны, акации, 
другие деревья. Откуда они взялись? Думаешь, всегда тут 
росли? Нет, они появились после войны. В 1946 году была 
сильная засуха, некоторые люди даже умерли от голода. И 
тогда был принят Сталинский план преобразования при-
роды. Чтобы защитить степь от суховеев, были посажены 
многие тысячи километров лесозащитных полос. Твои 
бабушки и дедушки пионерами ухаживали за этими сажен-
цами. С тех пор засухи не приносят жестоких последствий, 
послевоенные лесополосы защищают нас. Кстати, решение 
о строительстве Северо-Крымского канала, который об-
воднил сухие степи Крыма и из-за которого сейчас спорят 
Украина и Россия, тоже было частью этого плана. Посмотри 
ещё на больницы в наших райцентрах. Без труда узнаешь 
«сталинскую архитектуру» и в них. 
В каждом маленьком городке появился такой лечебный центр. 
Да-да, и тот самый, в котором твой папка родился. Но дело 
не в том, что они до сих пор солидно смотрятся, хоть многие 
с тех пор запущены и даже закрыты. Дело в том, что благо-
даря развитию медицины детская смертность за десять 
послевоенных лет снизилась в шесть раз. Перед войной 30 
процентов детей умирало от болезней — задумайся, каж-
дый третий! Вспомни свою группу в детском саду и представь, 
что пятерых уже нет. Страшно подумать, правда? А в 1955 году 
детская смертность снизилась до 5 процентов. В семьях твоих 
бабушек и дедушек никто не умер после войны. А у прабабу-
шек и прадедушек сосчитать умерших братиков и сестричек — 
пальцев на руках не хватит! Вот как всё изменилось за одно 
десятилетие. Теперь-то нам кажется, что это обычное дело: 
раз ребёнок родился, медицина обязана его защитить. А 
тогда это был колоссальный прогресс. Напомню: в стране, 
поднимавшейся из военных руин. То, что Лысенко и Презент 
испортили развитие генетики, признаю — очень плохо. Но разве 
одной генетикой исчерпывалась наша наука? Научный подъём 
был фантастический! Разве не удивительно, что мы за четыре 
года в разорённой стране догнали американцев, научившись 
делать атомные бомбы? А с изготовлением более мощной 
водородной бомбы и вовсе США перегнали. Но так ведь мы не 
только ядерное оружие делали, но и первыми на планете 
начали использовать мирный атом. Первая атомная элек-
тростанция в Обнинске пущена в 1954 году. Что же в ваших 
контрольных об этом вопросов не задают? В 1946 году в 
нашей стране были созданы первые реактивные самолёты: 
МиГ-9 и Як-15. А в 1954 году в серийное производство уже 
запущен МиГ-19, способный летать быстрее звука. Про это 
тоже в контрольной молчок? Ударными темпами развива-
лась промышленность. Уже через семь лет после победы 
мы добывали угля вдвое больше, чем до войны. Все наши 
соседние, знакомые тебе шахтёрские городки: Суворов, Ки-
мовск, Киреевск, Липки, Советск, — возникли в это время. 
А если по всей стране посчитать, выросли многие сотни новых 
городов. Рассказываю я всё это и думаю: почему? Почему мы 
всюду кричим, что живём в свободной стране со свободным рас-
пространением информации, а я собственному ребёнку пере-
сказываю историю родного народа как откровение? Как какую-то 
почти конспиративную тайну, которая и в учебниках не записана, 
и по телевидению редко звучит? Какое представление о своих

предках получат дети, начитавшись таких учебников? Что жили 
в «этой стране» двести миллионов олигофренов, которых 
непрерывно репрессировали, у которых отнимали журналы и ге-
нетику, писателей и врачей, а когда умер тот, кто творил все эти 
безобразия, они вместо того, чтобы радоваться, взяли и удари-
лись в плач? Что, кроме стыда, должен испытывать школь-
ник, пройдя курс такой истории? Стыда за время грандиоз-
ных перемен, небывалых успехов?! Был я несколько лет 
назад в Польше и ради интереса купил их учебник. Вроде 
бы Польша — страна, к социалистической эпохе ещё более 
враждебная. Чему же они своих детей учат? Думаете, так 
же ругают своё советское прошлое? Не угадали. Ругают они 
только СССР. А Польскую народную республику и её комму-
нистических руководителей хвалят — за то, что индустрию 
развивали, детские здравницы строили, безплатное высшее 
образование студентам давали. Да много ещё за что. Вот это 
национальный подход. Надо уважать своих предков, гордиться 
их успехами — независимо от того, под знаменем какого цвета 
они этих успехов достигли. Тем более, нам-то есть чем гордить-
ся. 

PS: 
Только не надо записывать меня в сталинисты. Вынесите это 
имя за скобки — не о нём сейчас речь. Просто я предлагаю всем 
нам видеть прошлое не как историю Сталина и Вознесенского, 
Лысенко и Вовси, а как историю своих собственных предков, 
сородичей и земляков. И тогда всё встанет на свои места.
 Алексей Степанов Источник: Движение Жизни

БЫСТРО И ЖИДКО ОБДЕЛАЛИСЬ
https://3rm.info/main/90671-bystro-i-zhidko-obdelalis-patrushev-izvinilsja-za-slova-
svoego-pomoschnika-o-zhidah-habadcah.html

Глава Совбеза РФ Николай 
Патрушев (на фото) извинил-
ся за высказывание своего 
помощника Александра 
Павлова о том, что «главным 
жизненным принципом лю-
бавических хасидов являет-
ся превосходство сторон-
ников секты над всеми 
нациями и народами». Мнение свое Павлов высказал в 
статье, опубликованной в «АиФ». 
Туда же поступило и письмо Патрушева. «В опубликованной в 
еженедельнике «Аргументы и факты» статье помощника секре-
таря Совета Безопасности РФ Александра Павлова содержа-
лись ошибочные строки о любавичских хасидах. Приношу свои 
извинения перед читателями издания, и хотел бы отметить, что 
данная трактовка отражает личную точку зрения Павлова и ни в 
коем случае не является официальной позицией Совета Безо-
пасности Российской Федерации», - написал Патрушев, уточнив, 
что с автором статьи проведена соответствующая работа».
Ранее стало известно, что лидеры еврейской общины России 
не согласны с заявлением Павлова. Главный раввин России 
Берл Лазар сообщил, что еврейская община России «с крайним 
недоумением» воспринимает статью Павлова о «неоязыческих 
культах», которые, как утверждает автор, активно распространя-
ются на Украине.
«В статье содержится тезис, который трудно воспринять иначе, 
чем оскорбление миллионов верующих евреев, в том числе зна-
чительного большинства евреев России», - сказал Берл Лазар.



Удары по железной дороге Украины и по 
критической инфраструктуре не дают нанести 

российские олигархи, об этом заявил К.Сивков.
Украинская железнодорожная инфра-
структура до сих пор не уничтожена, 
потому что в этом заинтересованы 
российские, украинские и западные 
олигархи, продолжающие совмест-
но зарабатывать на бизнес-схемах, 
которые не изменились после начала 
СВО.
Об этом в эфире ORT заявил зам-
президента Российской академии 
ракетных и артиллерийских войск 
Константин Сивков.
По словам Сивкова, по украинским 
ЖД поставляется на Запад россий-

ский титан, от которого критически зависит ряд отраслей про-
мышленности, в том числе военная.
«В условиях существующих санкций, которые выполнять надо 
всем, осталась одна «серая» коммуникация, которая связы-
вает Россию и Европу. Это железные дороги Украины.
Россия производит 87% мирового титана. Весь этот титан шел 
раньше на потребности Советского Союза – подводные лодки 
по американской классификации «Альфа», по нашей – «Лира» 
705-го проекта – это были лодки, сделанные полностью из 
титановых корпусов. 3,5 тысячи тонн титана. Американцы 
были в шоке, поскольку у них титан считается на уровне золота 
по стоимости.
После разрушения воровской номенклатурой Советского Союза, 
титан здесь стал «не нужен», поскольку был интерес Запада, в 
первую очередь США, получить этот титан. Весь титан пошел на 
Запад.
Из титана стали делать крылья самолетов, снаряды «Эскали-
бур» к пушке М777, который сегодня применяется против нас 
– делается из нашего титана. Если сейчас прекратить поставки 
титана, то все это встанет. Это хуже, чем газ, потому что от ти-
тана этого зависит, в том числе, постройка новейших самолетов 
боевых.
Поэтому наша олигархия, украинская олигархия и Запад объ-
ективно заинтересованы в том, чтобы эта железнодорожная 
коммуникация безперебойно работала», – заявил Сивков.
Основной (90%) объем западной военной и материальной помо-
щи киевскому режиму, который потерял свыше 70% вооружений, 
имеющихся на 24 февраля, поступает по железной дороге из за-
падной Украины (Львов), пограничной с Польшей и Словакией.
Уязвимые места — три мостовых перехода в радиусе 
действия тактических ракет и ВКС, уничтожить которые 
возможно тремя точечными ударами по известным коор-
динатам. В этом случае коммуникации, поддерживающие 
жизнеспособность и военную устойчивость ВСУ и режима 
в целом, будут разрушены с перспективой восстановления 
не менее месяца-двух.
Альтернативные грузоперевозки автомобильным транспортом 
не компенсируют логистическую катастрофу. Однако этого не 
происходит, равно, как и избегают ракетно-бомбовых налетов 
многие предприятия базовой экономико-оборонной структуры, 
подконтрольной Киеву.
По упомянутым железнодорожным трассам в обратном на-
правлении, на запад, эшелонами вывозятся также экспортные 
товары и продукция, произведенные на предприятиях украин-
ских олигархов и их российских партнеров. Ведь после бло-
кады авиасообщений, морских перевозок и международного 
автотранспорта железная дорога, выведенная за пределы 
западных санкций, осталась единственным логистическим 
экспортно-импортным коммуникатором.
Контр-адмирал Джон Кирби, официальный представитель Пен-
тагона, заявил, что вопреки логике военных действий разведка 
США не зафиксировала с конца февраля до середины апреля 
ни одной попытки ВС РФ и ЛДНР любыми способами блокиро-
вать поток американских и европейских вооружений, поступаю-
щих в распоряжение фронтовых частей ВСУ. Вероятно, именно 
этим объясняется «невнятная» позиция большей части россий-
ского олигархата и многих наиболее влиятельных фигурантов 
российского списка Форбс по отношению к гибридной агрессии 
США и ЕС против России, включая наиболее чувствительную ее 
составляющую — боевые действия на Украине, также именно 
этим объясняется странный ход спецоперации.

ГИДРОГЕЛЬ И ОКСИД ГРАФЕНА
Ваг пояснила, что полимеры и гидрогели, используются в каче-
стве наноантенн поскольку они обладают магнитными свойства-
ми.
«Они также обладают способностью самокристаллизоваться в 
своего рода наноструктуры».
Восстановленный оксид графена – стабильное соединение, 
которое не распадается на более мелкие частицы в организме. 
По словам Ваг, он обладает сильными магнитными свойствами, 
термодинамическими свойствами и имеет положительный пье-
зоэлектрический заряд.
«Оксид графена, из-за его положительного электрического 
заряда, буквально создает КОРОТКОЕ ЗАМЫКАНИЕ вну-
три человеческого тела, вызывая различные воспаления 
и дегенерацию тканей. Именно это может быть причиной 
невероятного роста случаев миокардита, перикардита, 
инсультов, тромбов, сердечных приступов, и судорог у вак-
цинированных людей».
Оксид графена активируется электромагнитными частотами, 
особенно частотами, которые являются частью спектра 5G. 
Оксид графена является основным ингредиентом гидрогелей, 
запатентованных DARPA. Именно эти гидрогели входят в со-
став “вакцин” от COVID-19, мазков для ПЦР-тестов и масок.
Также было установлено СИЛЬНОЕ загрязнение “вакцин” части-
цами тяжелых металлов, такими как вольфрам, хром, железо, 
натрий, стронций, магний, наночастицы золота и серебра, 
свинец, сурьма, алюминий, олово, и другими.

Полный текст статьи, все ссылки, фото и видео
https://expose-news.com/2022/08/29/covid-injections-c..

По данным Кабмина Украины 903 объекта на 
Украине относятся к российским активам.

Депутат Верховной Рады Роксолана Пидласа
Вот, скажем, сеть магазинов 
Brocard. Или – если взять 
актив попредставительней, – 
краматорский Энергомашспец-
сталь. Если верить данным 
Пидласы, сеть магазинов 
якобы контролирует… Мини-
стерство промышленности 
России. 
У девяти сотен прочих пред-
приятий также имеются могу-
щественные совладельцы с 
российским гражданством. А
у 79 из них (как минимум – по признанию Пидласы) – покрови-
тели на уровне российских министерств и ведомств.
Интересно, это правда, или Пидласа безсовестно врёт? Если 
правда, становится ясно, почему не наносятся удары по инфра-
структурным объектам – ну как так, взять и разбомбить свою 
собственность?! Повисает в воздухе и очевидный вопрос – а 
почему об этом вслух заговорили только сейчас? Не рассчиты-
вают больше на «договорняки»? В свете недавнего заявления 
Зеленского, что, де, никаких больше переговоров с Россией не 
будет, похоже на то.
А то, что западным оружием убивают наших людей, так на это 
(((российским))) олигархам (С.В.-еврейским) плевать. Так было 
в чеченскую войну, так происходит и сейчас. Что из-за русских 
Вань, теперь собственность свою своими руками порушить и 
лишиться сверхприбыли?!
(С.В.-давайте не будем выпячивать денежный вопрос, глав-
ным вопросом является вопрос еврейский. Для иуд необхо-
димо устроить мировую бойню. 3 мировые войны и они в 
дамках, в обнимку с машиахом). 



Представляете лица мобилизованных далёких от политики, 
которые искренне считают, что идут воевать в надежде одер-
жать скорую и безоговорочную победу. А потом выяснят, что 
им постоянно вставляют свои же (С.В.-о каких «своих» идёт 
речь?), палки в колёса, ведь кто-то во власти не хочет побеж-
дать и всячески саботирует удары по критической инфраструк-
туре, не бьёт целенаправленно по центрам принятия решений, 
не останавливает накачку Украины натовским вооружением, 
продолжает устраивать различные договорняки с обменом плен-
ных на Медведчука и поставкой аммиака в Одессу из Тольятти. 
Продолжается и накачка газа через украинскую территорию. Вот 
так подумают, подумают и нахлынут их мысли о предатель-
стве. Больше века прошло, а запись Николая Второго в своем 
дневнике до сих пор актуальна - кругом измена, трусость и 
обман. (С.В. –после этого кагал захватил Россию, с уничтожени-
ем миллионов русских: интеллигенции, крестьян, священников. 
Вырубалось ядро русского народа).

ВСЕ КОМПОНЕНТЫ ПЕЧАТИ АНТИХРИСТА СОЗ-
ДАНЫ. Священник Олег Стеняев
Прежде всего, мы должны дать правильную оценку всем тем 
представлениям о печати зверя, печати антихриста, которые 
имели наши предки 50, 100, 150 и т.д. лет назад. Не надо 
воспринимать эту оценку как нечто субъективное. Наш народ 
является хранителем веры. 
Поэтому, когда наши русские крестьяне отказывались брать 
советские деньги, потому что там было изображение без-
божника Ульянова-Ленина, они говорили, что это - печать 
антихриста, и были абсолютно правы. И во всех других 
случаях, когда русские люди в разные времена по-разному 
определяли, что в их религиозно-культурном понимании 
есть печать антихриста, это была их позиция.
Дело в том, что в Священном Писании Иоанна Богослова гово-
рится, что антихрист придет и антихристов много. То есть, 
каждое поколение имеет и своих антихристов, и бесовские 
печати.
А нам надо думать о том, как сохранять печать Божию. Это 
таинство святого миропомазания. Мы получили печати Духа 
Святаго в этом таинстве. А дьявол, который не является твор-
цом, всегда берет повод от заповеди, чтобы извратить ее. 
Поэтому все, что делает дьявол, это противоположность того, 
что создано Богом. Поэтому, когда наши оппоненты говорят, что 
ИНН оказался не печатью, что «люди ошиблись», мы должны 
решительно отвечать: «Нет! Люди не ошиблись!».
В настоящее время мы видим, что все компоненты для 
того, чтобы окончательно создать печать антихриста, кото-
рая будет соответствовать библейским описаниям, созда-
ны. Смотрите, что сказано о характеристике последней печати 
в Книге Откровения 13 гл. 17-й стих: «...никому нельзя будет ни 
покупать, ни продавать, кроме того, кто имеет это начер-
тание или имя зверя или число имени его».
Дело в том, что на греческом языке, как на еврейском и на 
славянском, буквы имеют числовое значение. Например, в 
Помпеях нашли надпись на стене. Один молодой влюбленный 
написал: «Имя моей любимой 567». Он как бы  назвал ее имя и 
в то же время не назвал, потому что каждое имя имеет и число-
вое значение.
Поэтому печать будет и числом, и это число будет соответство-
вать имени. Для нас очень важно, что тот, кто не будет иметь эту 
печать, не сможет ни покупать, ни продавать. Например, если 
я имею пластиковую карту, то я могу покупать, имея опреде-
ленную сумму денег, но я не могу продавать. Это уже какие-то 
другие документы. Речь идет о том, что сейчас создаются ком-
поненты, которые будут сведены в одну электронную площадку. 
И этот документ будет предоставлять возможность не только 
покупать, но и продавать. Следовательно, этот документ должен 
устанавливать мою личность и право на ту или иную собствен-
ность, чтобы я мог распоряжаться этой собственностью. Надо 
прямо сказать, что идея электронного паспорта на настоящий 
момент - свидетельство той площадки, на которой можно 
осуществлять покупку и продажу, что будет наиболее полно 
соответствовать библейскому пониманию печати, ее юри-
дических возможностей.
Сейчас в том виде, как они нам предлагают, может быть, этот 
документ будет недостаточным, и им потребуется водить туда 
какие-то дополнительные блоки. Но тот, кто разбирается в элек-
тронной технике, знает, что это достаточно легко сделать. Таким 
образом, мы устанавливаем, что ИНН был существенным 

компонентом, без которого не смогла бы возникнуть такая карта.
Платежные карточки - тоже очень существенный элемент. Мы 
должны усвоить для себя - когда не будет денег, мы потеряем 
свободу. Наличные деньги - это свобода. И это должно стать 
одним из девизов тех людей, которые противостоят электронно-
му рабству. Когда не будет денег, за нас будут решать, можем ли 
покупать и продавать, и иметь право на хлеб насущный.
То, что было создано ранее - система ИНН, система платежных 
карт и т.д., будет объединено на одной площадке, в электронном 
паспорте. Для удобства, чтобы никто не украл карту-паспорт, 
скажут: «Давай, нанесем ее в руку или на чело». Я беседовал с 
одним очень известным либеральным священником и спросил 
его: «В какой момент все-таки ты скажешь, что не согласен с 
этим?». Он ответил, что, когда ему скажут наносить на чело. Я 
переспросил: «А если из уважения к тебе скажут, что в порядке 
исключения не на чело, а на нос поставят?». И возникла пауза, 
которая напугала меня. Потом он ответил, что и на нос не будет 
ничего принимать.
Тех людей, которые борются с электронным рабством, по-
казывают как маргиналов. С нами ведется информационная 
борьба. Те, кто ратуют за электронное рабство - политический 
истеблишмент, представители церковной номенклатуры. Актив-
ность политического и религиозного истеблишмента, никому не 
понятная заинтересованность, почему они так настаивают на 
этом - самый страшный и непонятный момент, который может 
свидетельствовать о том, что эта угроза не мифическая, что 
проблема не за горами.
Спаси вас Христос!      
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Нас победить нельзя. Потому, что у нас 
есть разница между Родиной и государ-
ством, которую на Западе не поймут. 
Родина связана со словами «род», «род-
ня», «народ». Родина - то, что мы любим. 
А государство… У нас с ним все время 
проблемы. Государство издевается над 
Родиной много лет. Но когда беда при-
ходит, Родина прощает Государство и 
становится на его защиту. Враг поэтому 
не может нас победить, он нападает на 
Государство, а получает от Родины. Он не 
знает, что у нас Родина за углом дежурит. 
Гитлер выучил по картам все дороги на-
шей страны. Пришел – а у Родины дорог 
не было. Наполеон решил освободить 
русское государство от крепостного права. 
А ты у Родины спросил? Его крестьяне 
гнали обратно до Парижа. Мы с Западом 
никогда друг друга не поймём потому, что 
по-разному чувствуем мир.

Люцифер с рогами. Сатана. Кровавый 
б-г…
Бесы в видимом обличье-прихожане 
синагог. 

Если яйцо разбивается силой из-
вне – жизнь прекращается. 
Если яйцо разбивается силой изну-
три - жизнь начинается. 
Всё великое всегда начинается 
изнутри.

Передача Ельциным, в присутствии 
Клинтона, колонии РФ новому резиден-
ту Путину.

Залужный и в руках его шофар,
(Призывающий к приходу машиаха),
Генштаб. 
Евреи. Очень символичный дар. 
Это топор, взмывающий над русской 
плахой!

Главный раввин Украины Моше Асман 
и Залужный.
10.

Сегодня провожают со слезами, 
Нет добрых слов - ты просто помолчи. 
Уже давно по сорок за плечами, 
Но на войну уходят «кузьмичи». 
Забыт давно размер противогаза, 
Но руки помнят старый автомат. 
Идёт давить фашистскую заразу 
Вчера - «кузьмич», сегодняшний солдат. 
И не гнушаясь никакой работой
Детей растили, строили жильё, 
Стоит «кузьмич» плечом к плечу в окопах 
К груди прижав холодное цевьё.
Как тридцать лет назад он с пацанами
- В кулачные разборки двор-на-двор. 
Шумит в ушах, сбивается дыхание
- Азарт войны и боевой задор. 
В минуты отдыха, в окопах, на привале 
Своей рукой облагородит быт. 
Починит двигатель, построит в поле 
баню. 
«Кузьмич» всегда накормлен и подшит. 
Он соль земли, он мудрость поколений, 
Он свет луны, сияющий в ночи.
Пусть поскорей в свои родные семьи 
С победою вернутся «кузьмичи».
01.11.2022 Андрей Ледящев


